

En relación con el formato orquestal, las tradiciones de las costas colombianas han encontrado siempre lúcidos representantes para su vigencia en el entorno de la música popular. Una de las propuestas más creativas de la actualidadailable colombiana ha quedado plasmada en el trabajo discográfico Neo Trópico, de la sorprendente Banda la República.

Desde Medellín, se reúnen en este trabajo intérpretes de calidad excepcional para poner a marchar con ritmo propio una ambiciosa agrupación musical dirigida por el reconocido pianista y compositor Juan Diego Valencia. Salsa, timba, cumbia, porro, [hip-hop](#), son solo algunos ingredientes de un sonido que se define mejor en el curso frenético del baile. **Audio 1**